

Pressemitteilung

## dieBasis Kreisverband München wählt neuen Vorstand

---

München, 06.03.2023

**Der Kreisverband München der Basisdemokratischen Partei Deutschland (dieBasis) hat am 05.03.2023 auf seiner Jahreshauptversammlung einen neuen Vorstand gewählt.**

Als Doppelspitze werden Korbinian Schussmann und Alexander Abramidis ab sofort die Führung des Münchener Kreisverbands übernehmen. Auf weiteren Positionen gehören Ulrike Schiemenz, Ioannis Katsigiannis und Ralph Csernai als stellvertretende Vorsitzende, Jörg Balcke (Schatzmeister), Ralf Schatz (stellvertretender Schatzmeister), Dr. Andreas Sönnichsen (Schriftführer), Michael Schürer (Jugendbeauftragter), Roman von der Burg und Anja Carolin Sedlmeier (beide Schwarmbeauftragte) dem neuen Vorstand an.

Wichtigste Aufgabe des neuen Vorstands wird es sein, die Kampagne für die bayerischen Landtags- und Bezirkstagswahlen vorzubereiten und durchzuführen. Vier der Vorstandsmitglieder werden auch für die Landtags- bzw. Bezirkstagswahl kandidieren (Ulrike Schiemenz, Ioannis Katsigiannis, Dr. Andreas Sönnichsen und Anja Carolin Sedlmeier). Ihre wichtigsten politischen Anliegen sind die Stärkung von direkter Demokratie, Bürgerrechten und regionaler Selbstverwaltung, die Selbstbestimmung im Bereich Gesundheit, Diplomatie statt Waffen zur Friedenssicherung und eine Auseinandersetzung mit den Themen unserer Zeit mittels kritischem, wissenschaftsbasierten Diskurs.

Der Kreisverband München der Basisdemokratischen Partei Deutschland ist mit etwa 800 Mitgliedern einer der größten Kreisverbände Deutschlands und lädt alle engagierten Bürger ein, sich an der politischen Willensbildung direkt zu beteiligen.

### Pressekontakt

dieBasis Kreisverband München

Korbinian Schussmann, Vorstand

E-Mail: [vorstand@diebasis-muenchen.de](mailto:vorstand@diebasis-muenchen.de)

Presseservice: <https://diebasis-muenchen.de/service/presse/>